



**UNIVERSIDAD JUÁREZ
AUTÓNOMA DE TABASCO**

“ESTUDIO EN LA DUDA. ACCIÓN EN LA FE”



División
Académica
de Ciencias
Básicas



División Académica de Ciencias Básicas

Duración de los estudios de posgrado.

El Doctorado en Ciencias Matemáticas está diseñado de tal forma que un alumno pueda concluir sus créditos y obtener el grado de Doctor en Ciencias en tres años.

Acorde con el artículo 15 del RGEP, a propuesta del Comité Académico de Posgrado del DCM, el H. Consejo Divisional podrá otorgar un plazo adicional de un semestre consecutivo para concluir los estudios de doctorado y obtener el grado.

